

formationen präsentieren muss, kommt an PowerPoint kaum vorbei. Ob bei einer Geschäftsbesprechung, Verkaufsgespräch beim Kunden, Vortrag im Verein oder auch im Unterricht – PowerPoint bietet das erforderliche Werkzeug.

Die Volkshochschule bietet im EDV-Raum der VHS in Herford, Münsterkirchplatz 1, an

zwei Vormittagen in der Zeit von 9.30 bis 12.30 Uhr einen Kurs PowerPoint 2007/2010 an. Es werden Windows-Grundlagenkenntnisse vorausgesetzt.

Start des Kursus' ist am Montag, 7. November.

Die VHS bittet um umgehende Anmeldung telefonisch unter Tel.: (0 52 21) 59 05 17 oder im Internet unter

www.vhsimkreisherford.de

November von 11 bis 17 Uhr besichtigen. Dann liegen auch die von Architekt Jürgen Hammer entworfenen Pläne für die Neugestaltung von Treppe und Zuwegung aus. AGV-Mitglied Günter Potthoff wird außerdem einiges über die Kapelle als Friedensmal erzählen. (mac)

don. AGV-Mitglied Cathrin Richter hat Postkarten mit Motiven der Friedenskapelle gestaltet. Die sollen unter anderem auf dem Nikolausmarkt am 3. und 4. Dezember verkauft werden.

Wer sich für die Neugestaltung des Eingangs engagieren möchte, kann sich an Rosemarie Oberschelp, Tel. (0 52 25) 85 97 58, oder an Günter Potthoff, Tel. (0 52 24) 32 07, wenden.

Kartfahrer bestätigt gute Saison

Saisonfinale in Hagen: Engeraner schließt ADAC-Youngster-Cup beeindruckend ab

■ **Enger/Hagen** (nw). „Wir sind zu den Rennen mit dem Ziel gefahren diesen Platz mindestens zu halten, da wir im Gegensatz zur Konkurrenz mit minderwertigem Material anreisten.“ Das sagt Eduard Grams. Sein Sohn John Kevin startet mit seinem Renn-Kart im ADAC-Youngster-Cup. Der 13-Jährige aus Westerenger stand in der Saisonwertung vor dem Saisonfinale auf Platz 3. Und genau diese hervorragende Platzierung hat er dann auch gehalten – ein exzellentes Ergebnis für seine erste Saison. Sein Lohn: Die offizielle Ehrung im Goldsaal der Westfalenhalle im Januar für Talente.

Das Saisonfinale in Hagen am vergangenen Wochenende bestand aus vier Rennen, in denen noch viele Fahrer die Chance hatten, nach vorne zu kommen.

Das Finale beinhaltete alle Facetten des Rennsports. Am Samstag fiel das Qualifying für John Kevin Grams mit Platz drei vielversprechend aus. Nach dem dem Start zum 1. Rennen konnte er sogar einen Platz gut machen, den er auch verbissen bis ins Ziel brachte.

Beim zweiten Rennen startete er dadurch auf der Position zwei, die er auch bis zur Hälfte des Rennens hielt. Durch einen schweren Unfall mit Überschlag eines Karts unmittelbar neben ihm verlor er durch die Schrecksekunde und durch die nicht mehr optimale Fahrlinie gleich einige Plätze. Dennoch fuhr er beherzt weiter und sicherte sich den vierten Platz. Dies ergab für



Richtig schnell unterwegs: Der 13-jährige Engeraner John Kevin Grams beendete seine erste Saison im Kartsport mit dem hervorragenden Platz drei.

Ihn den 3. Rang in der Tageswertung.

Nachdem klar war, dass dem Konkurrenten nichts passiert war und die Kinder – betreut durch die vor Ort anwesenden Therapeuten – fassten sich wieder; und gingen am Sonntag an den Start.

Das Qualifying am Sonntag ergab die gleichen Ergebnisse für die vorderen Fahrer wie am Samstag; somit startete John Ke-



vin Grams abermals im ersten Rennen von Platz 3.

Am Sonntag sind gingen allerdings – nicht wie am Vortag 18

Fahrer – sondern 33 Fahrer auf die Strecke. Grund: Die Kartfreunde aus Hessen und Thüringen führen mit.

Im ersten Rennen hielt der Westerengeraner John Kevin, Grams Platz 3.

Das zweite Rennen an diesem Tag verlief weniger glücklich, da er durch eine Kollision auf Platz 11 zurückgeworfen wurde; doch diesen ins Ziel brachte.

So beendet das 13-jährige Talent aus Enger seine erste Saison im Kartsport mit dem hervorragenden Platz drei.

Vater Grams: „In dieser Saison sind wir mit wenig Erwartung hereingegangen. Um so mehr freuen wir uns für unseren Sohn, dass er alles aus seinem Material – und das war der Konkurrenz unterlegen – herausgeholt, und super Ergebnisse eingefahren hat. Dieses haben wir bei weitem nicht erwartet.“

Sein Dank galt zuerst der Realschule Enger, „für die Möglichkeiten der freien Tage, um an den Rennen teilnehmen zu können.“

Und dann ergänzte er: „Und natürlich bedanken wir uns beim der Firma Schaeffler Standort Steinhagen und der Firma Elektrotechnik Bohnenkamp aus Herford, die uns als Sponsoren unterstützt haben, da sie von dem Talent des Kart-Piloten John Kevin Grams überzeugt sind. Über weitere Sponsoren wären wir glücklich.“ Schließlich wird John Kevin Grams im nächsten Jahr in eine lizenzpflichtigen nationale Serie unterwegs sein.

ATTF
FINAN

MA
PAF

Erleber
Finanz

JETZ
ATTF
SICH

Beispi

Schwa
lederle
hinten,

Fahrze
Anzahl
Nettod
Soltzins
Bearbe
Darlehe

Kraftst
inner
CO₂-Er

* Gebund
Ein Ange
Fahrzeug

Autoha
BMW un
Wasserb
32257 B